

凡事徹底

平成 30 年 4 月 18 日(水) No.2

男子バスケットボール部顧問

道下・鳥井・藤谷

「大きな一歩」→「やり続ける才能」

自分たちから動く姿は、素晴らしいと心から感じる毎日です。バスケ部員の子どもたちが自分たちで考え、自分たちで積極的に動いています。先週の水曜日は、部活をお休みとしました。火曜日の練習後にそのことを伝えると…

「先生。じゃあ、部室の掃除いいですか!？」

「部室だけでいいんけ?? 体育館の用具室もおれら使っとるぞ!」

「そんなら、学校全体やろうぜ! 学校全体部室みたいなもんやろ!!」

うれしい会話が続きました。「学校全体部室やろ」については、部員も笑いながらでしたが、そんな発言が出るのがとてもうれしかったです。中学校時代の輝く部活動の中で、その全体を思いやれる精神が育ってくれることを願っていると同時に、大きな期待をもっています。

大切なのは、やり続ける事! 道下はそれを「やり続ける才能」と呼んでいます。そして、それは、バスケットマンにとっては、良いプレーにつながる最上の「ハビット=習慣」となります。緑丘中学校男子バスケットボール部は、成長への大きな一歩を踏み出しました。一歩で終わらず、二歩三歩…と歩み続け、目標に向かって進んでいきましょう。



進んであいさつ。
自分たちで自主的にあいさつ運動。
緑丘の顔になろう!!!



部室は、その部の心です。自分たちで進んできれいに。素晴らしいです。
そして、それをやり続ける。

○ 顧問と保護者との顔合わせをしましょう! ※確認です

日時 4月25日(水) 19時より
場所 緑丘中学校 多目的室